

# 24Jam

## Sembari Bersilaturahmi, Rudi Bersama Forkompinda Latihan Menembak di Mako Yonif 10/SBY

Zulfahmi - [BATAM.24JAM.CO.ID](http://BATAM.24JAM.CO.ID)

Dec 20, 2022 - 14:14



Batam - Wali Kota Batam Muhammad Rudi mengikuti kegiatan latihan menembak di lapangan tembak Mako Yonif 10 Marinir Satria Bumi Yudha (SBY) bersama jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Batam, Selasa (20/12/2022).

Rudi mengapresiasi kegiatan tersebut selain untuk olahraga, juga merupakan bentuk sinergitas Forkopimda Batam untuk menjalin silaturahmi dan kekompakan dengan berlatih menembak bersama.

"Bersama kita bina kekompakan, sehingga terjalin komunikasi semakin erat guna mewujudkan visi dan misi Kota Batam," katanya.

Dalam latihan menembak ini Wali Kota Batam Muhammad Rudi menggunakan jenis pistol G2 Elite buatan PT. Pindad menggunakan peluru 9 mm.

Untuk jarak tembak, sepanjang 25 meter dan 13 amunisi di bagi dalam 2 magazine. Pertama diisi tiga amunisi yang digunakan untuk koreksi.

Dengan sikap menembak presisi (slow fire) dengan waktu 3 menit. Kemudian magazine kedua dengan 10 peluru sebagai tembakan penilaian dengan sikap reaksi (rapid fire) dengan waktu 60 detik dengan terlebih dahulu menjatuhkan pelat setelah itu ke lesan sasaran.

Kemudian Rudi juga berlatih menggunakan senjata laras panjang K7 Daewoo dengan peluru 9 mm.

"Alhamdulillah, Forkopimda Batam sangat jitu dalam membidik sasaran tembak," ujar Rudi usai melihat hasil bidikan semuanya.

Menurutnya, latihan menembak ini, dapat melatih pernafasan, kedisiplinan, serta kesabaran.

Sebelum pelaksanaan menembak, para petembak mendapat pengarahan dari Danyonif 10 Marinir/SBY Letkol Marinir Nofry G.Kaloh, M.Tr.Opsla sebagai pedoman latihan sekaligus mengingatkan kembali pentingnya menjaga safety dalam menembak dan teknik menembak yang baik.

Latihan menembak ini juga, diikuti oleh Kepala OPD dilingkungan Pemko Batam serta prajurit TNI.

Letkol Marinir Nofry menyampaikan terimakasih atas kehadiran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompinda) pada kesempatan tersebut.

Sejatinya, kegiatan ini telah direncanakan digelar beberapa waktu lalu. Karena banyaknya kegiatan dan kesibukkan sehingga baru bisa terlaksana.

"Terimakasih kepada walikota dan seluruh pihak yang mendukung apapun yang diberikan sehingga acara ini bisa terlaksana dengan baik," ucap dia.

Senada dengan yang disampaikan Wali Kota Batam Muhammad Rudi, ia juga menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan sarana untuk membangun silaturahmi dan mengukuhkan kolektivitas antar Forkompinda.

"Kami sebagai penyelenggara akan berusaha menjadi penyelenggara yang baik, apabila ada kekurangan dalam pelaksanaan mohon dimaafkan karena penuh dengan keterbatasan sebagai manusia biasa," pungkasnya.